

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento mantendrá su plan de apoyo al comercio local "si los empresarios se unen"

La agrupación de comerciantes cuenta sólo con cinco socios ■ La tecnología es la apuesta para dinamizar la actividad económica

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta mantiene su apuesta por potenciar y fomentar la actividad económica en el municipio, con su apoyo a los empresarios del comercio y la hostelería.

Para ello, ha puesto en marcha acciones y propuestas con el fin de incentivar a los empresarios locales para que se impliquen en la asociación de comerciantes del municipio, que tras una larga trayectoria, y tras temporadas en las que la falta de participación ha puesto en duda la continuidad de la agrupación, apuesta por las nuevas tecnologías para impulsar la actividad. Para ello, ha creado una plataforma web propia para el comercio, www.quedateensantamarta.es, en el que cada establecimiento puede poner la información sobre la actividad que desarrolla y darse a conocer.

Con este impulso por la tecnología, el Ayuntamiento concluye el plan de dinamización del comercio local y que sean los propios comerciantes los que se impliquen para mantener la colaboración y el desarrollo de proyectos que estimulen la economía. Por ello, desde la Concejalía de Economía y Consumo confían en tener una respuesta positiva para poner en marcha nuevas actuaciones conjuntas para beneficio del municipio.

Una asociación que ha llegado a tener más de medio centenar de empresarios y actualmente son prácticamente cinco los que mantienen viva "la ilusión por seguir adelante y mantener el negocio", como afirma el presidente en funciones, Juan Carlos Bueno.



La mayor parte del comercio se concentra en la carretera de Madrid. | ENE

"Tenemos que estar unidos para desarrollar las ideas"

Uno de los objetivos hacia los que tiene que enfocarse el futuro de la agrupación "es que para poder desarrollar las propuestas tiene que ser solvente y financiarse por sí misma, porque ideas hay, pero no hay facilidades, todo son problemas y complicaciones de trámites", insiste el presidente de la agrupación en funciones. En este sentido, señala: "La asociación sigue estando ahí y necesita socios y que estemos todos unidos para que el Consistorio pueda apoyarnos más. Entendemos la desilusión y el descontento generalizado que existe, además de la situación económica que estamos viviendo, pero hay que unirse para poner en marcha las fórmulas que animen al consumo en Santa Marta". Por eso, formalizarán su petición para optar a las subvenciones que el Consistorio concede cada año a las asociaciones.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los niños, ayer en el primer taller sobre medio ambiente. | ENE

La Semana de Medio Ambiente incluirá un rallye fotográfico y la ruta en bici

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa, a través de la Concejalía de Medio Ambiente, inició ayer una semana de actividades con motivo de la celebración el próximo jueves, día 5, del Día Internacional del Medio Ambiente.

El programa contará como novedades con un rallye fotográfico para jóvenes y una ruta cicloturística, que tendrá lugar el sábado por la tarde para recorrer distintos puntos del municipio, llegar a Salamanca y regresar de nuevo a Carbajosa.

Las actividades comenzaron ayer con un taller sobre 'Ciudad de los Niños, el Medio Ambiente y las TIC' y continuarán mañana con un taller de reciclaje, organizado por el grupo 'RqueR'. Además, se pretende concienciar a los vecinos, y en especial a los niños y jóvenes sobre la importancia del reciclaje, así como la relación con el medio ambiente y la informática, y dentro del programa de Ocio Nocturno, el viernes se celebrará en el pabellón la actividad 'Láser Combat'.

CABRERIZOS

Abierta hasta el día 12 la inscripción para la séptima jornada fotográfica de fiestas

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha convocado el rallye fotográfico que organiza con motivo de las Fiestas del Señor, y que este año se celebrará el próximo sábado día 14. La inscripción es gratuita y los interesados tienen de plazo hasta el día 12 y podrán participar los mayores de 14 años y en la modalidad de fotografía digital con 10 imágenes. La séptima jornada fotográfica se desarrollará bajo el lema 'Miradas de Cabrerizos'. La fecha de entrega de premios será el día 18 en el Centro Cultural y el jurado seleccionará las mejores fotografías presentadas, que formarán parte de una exposición a partir de esta fecha. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Último cuentacuentos del curso para los más pequeños.

Los niños de Villares disfrutaron de la última sesión del programa de cuentacuentos organizado por la Concejalía de Cultura para este curso. La interpretación de la historia de 'La Cigarra y la Hormiga' encandiló a los pequeños que participaron en la actividad. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Primer aniversario de Protección Civil.

La Agrupación Municipal de Protección Civil ha celebrado el primer aniversario de su actividad con actividades para los niños y para dar a conocer el servicio que realizan. | ENE